2010年度東京清掃第二地連年次総 禁

2010年度第 ニ地連総会で挨拶する金子議長

第二地連総会

月9日、 安易な委託化 2 0 1 0 、絆で一致団結

|第二地連年次総会を北 年 上野分室にて開催しまし た。今総会にて地連発足

3

げます。 方々には、 多大なるご尽力をいただ たことに対し感謝申し上 化の基礎を築いてもらっ 今回退任の各支部常任 た松丸副議長をはじめ 地連内の情報の共有 地連活動の強

っています。 は計り知れない 像を目にする事となりま し壊滅的な被害となる映 城・福島を大津波が発生 地方を中心とした大地 後の午後2時40分、 人を超え、さらに福島第 原発の事故と被害総 そして、総会から2日 突然の大きな揺れと 被災者の数は15 その後、 岩手・宮 状況とな 東北 万

る事となります。営業不 経済に大きな影響を与え 害による打撃は、 っている東日本地域の被 や売り上げ低下、 日本の中心的役割を担 、日本の 風 として電気・ガス・水道 業の委託化が進んでいる ました。現在、各区の事 の対応の遅れる形となり ライフラインと同様に 今回の震災を教訓

発 行 責 任 第 地 連 議 長 編 集 責 任 第 地連教宣 部 東 京 掃 清 労 働 組 合 第 地 連

2011年4月25日 第15号

被害なども含めた大規模

より地連活動に対

Ļ

2010年度 二地連総会

報告特集

れます。 うやく東京からの被災地 支援が始まりました。 提に雇用を確保し安心し 業者が出ることが予想さ きていない事が、その後 して現場の状況を把握で ている都市が多く行政と から一か月が経過し、 たと聞いています。 本部に対し寄せられてい くべき」等の声が数多く 全体で助け合うことを前 被災者の方を中心に日本 なリストラ等で多くの失 に関しても業者に委託 て生活できる社会を作り 上げていく必要がありま 「一日でも早く支援に行 震災後、各支部より 被災地のごみ処理 労働組合として 震災 現 ょ

としても最大限訴えて する体制作りをを、 を区が責任を持って実行 に訴える事が必要です。 あることを区当局に強力 って生活・環境・衛生面 ためにも各区の清掃事業 からしても重要な事業で ごみの処理は、 災害に強い都市造りの 住民にと

挨拶や報告を真剣に聞き入る代議員

からの 致団結、 くつもりです。 支部は安易な委託化 ましょう。 一地連強化のため4区5 直営強化のために 一年頑張ってい 固い絆の下これ 今後の 反

第二地連

張ろう日

本、

張ろ

【議長・金子寿夫】

第二地連立ち上げ当初から

事務局長として活動

3

員の方々と機関会議を開 から事務局長として微力 を退任することになりま ました。私事ではありま 掃事務所北上野分室にお ながら地連三役・常任委 が、本総会で地連役員 「連年次総会が開催され て、2010年度第一 第二地連立ち上げ当初 月9日(水)、台東清

催 す。 員 を得ながら、様々な地連 皆様に感謝申し上げ いただきました。 活動の取り組みをさせて の皆さんの理解と協力 4区5支部全組 改めて ま

りで各戸収集作業に従事 掃庁舎で軽小型車の上乗 任用職員として滝野 します。 私は、 初心に帰って頑 4月1日より再 川清



ます。 張るつもりです。 できる限り参加していき 地連活動につきましても また、

の勇退を受け、

名の下、 情勢は、 のため共に頑張りましょ 団結が強く求められてい 地連が一体となった組織 ています。 委託等非常に厳しくなっ 雇上の拡大、清掃工場の を乗り越えて直営検事 清掃労働者を取り巻く 本当にお世話になり お互いに立場の違 委託攻撃、 退職者不補充の 今こそ本部 車付

退任される金子さん 災されました皆様にはお 東日本大震災により、 はじめに、 新たな3名の役員と共に

3月11日の

だことを生かせればと思

【松丸政次】

退任される方

退任される松丸さん(左)と染谷さん(右)

組織部…金子昌 副議長…松丸政 和

会書

組

織部:

·染谷智之

微力な私でいいのか迷い 祈り申し上げます。 見舞い申し上げます。 ましたが、金子議長の勧 の話をいただいたときに 日も早い復旧・復興をお 今総会で、松丸副議長 作業協で学ん 副議長職 被 て移管後10年を経過し、 入等の方針に対抗するた 員の活用、車付雇上の導 補充、業務委託、 くなる各区当局の退職不 しました。 い引き受けることにいた これからますます 今までの活動に加え 派遣

> 事業を展望しながら、 らないように将来の清掃

金

況をいち早くキャッチ

各区がバラバラにな

そうした中で各区の

ければなりません。 から早急にやってい 性」を生かしできること

かな

「公務、

公共労働の優位

いる。これから住民 ズも多岐にわたってきて

ズに応えるため我々は

我々清掃事業も身近にな たことから住民のニー

めもあり、

新役員の左から永野さん、松浦さん、 片岡さん、 増田さん

る方、 いります。 副

現業部… 組織部…片岡良亮之 織部 ·松浦 増 田 昌夫

議長… ·永野 勝也 人志

を図り、 として引き続き学習会、 に向け全力で頑張ってま 通じた各区の仲間との交 各レクリェーション等を 名の役員とと共に副 流を密にし情報の共有化 子議長を中心に新たなる 最後に今回で退任され 大変お疲れ様でし 議長・永野勝 地連活動の強化 也